

REALISASI INVESTASI TRIWULAN III

Foto pemandangan gedung bertingkat di Jakarta, Kamis (4/11). Kementerian Investasi/Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) mencatat realisasi investasi Triwulan III-2021 atau periode Juli-September yang mencapai Rp216,7 triliun, nilai tersebut tumbuh sebesar 3,7 persen (yoy) dibandingkan periode yang sama tahun 2020 yang tercatat Rp209 triliun.



Pemerintah Yakin Indonesia Bisa Jadi Pemain Besar Mobil Listrik Dunia

Bahlil Lahadalia mengatakan, pihaknya dijadwalkan melakukan penandatanganan nota kesepahaman dengan Foxconn terkait rencana investasi di Indonesia.

JAKARTA (IM) - Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) Bahlil Lahadalia optimis Indonesia menjadi pemain besar mobil listrik di dunia. Hal itu sejalan dengan visi besar Presiden Joko Widodo (Jokowi) dalam mewujudkan transformasi ekonomi dengan adanya penciptaan nilai tambah melalui hilirisasi industri. "Target Indonesia adalah

menjadi salah satu negara pemain mobil listrik di dunia," kata Bahlil dalam keterangan tertulisnya, Kamis (4/11).

Bahlil juga mengatakan, pihaknya dijadwalkan melakukan penandatanganan nota kesepahaman dengan Foxconn terkait rencana investasi di Indonesia. "Insyaallah Foxconn berminat masuk Indonesia. Saya belum bisa detail untuk jumlah dan kapan investasinya mulai. Kita sudah tanda tangan kesepakatannya tetapi belum dalam bentuk MoU. Yakin mereka masuk, tapi kami belum bisa umumkan secara detail. Mudah-mudahan tahun ini," kata Bahlil.

Lebih jauh dia menyampaikan, Jokowi telah memberikan perintah khusus kepada Kementerian Investasi/BKPM untuk menarik investasi Foxconn masuk ke Indonesia. Investasi perusahaan manufaktur komponen dan produk elektronik asal Taiwan ini akan masuk dalam beberapa bagian antara lain produksi baterai listrik, mobil dan motor listrik, serta suku cadang peralatan komunikasi.

Investasi Foxconn di Indonesia akan melibatkan pengusaha nasional dan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM). Foxconn tidak hanya membangun industri mobil listrik saja di Indonesia, namun membangun industri komponen dan bahan baku yang akan digunakan. "Ini akan punya nilai tambah yang luar biasa, dan harganya akan sangat kompetitif," imbuhnya.

Bahlil menambahkan, Indonesia memiliki peluang yang cukup besar untuk menjadi pemain utama industri mobil listrik di dunia. Pasalnya, akan ada investasi kendaraan listrik lain yang masuk ke Indonesia. "Saya baru pulang dari Jerman, bicara dengan Volkswagen dan BASF, mereka confirm masuk ke Indonesia dan menjadi bagian rantai pasok untuk baterai mobil listrik. Mereka masuk pada bagian rantai pasok hilir, bukan hulu. Ini yang akan memerlukan kolaborasi. Ini jadi target kami," jelasnya.

Sebelumnya kementerian sudah memfasilitasi investasi pada industri baterai mobil listrik dari perusahaan LG asal Korea Selatan sebesar US\$9,8 miliar atau Rp142 triliun, dan CATL asal Tiongkok sebesar US\$5,2 miliar atau Rp75,4 triliun (kurs Rp14.500). • **hen**

Sinar Mas Land Luncurkan Kompleks Ruko Gudang Multiguna di BSD City



Kompleks Ruko Gudang Multiguna Taman Tekno X di BSD City.

BSD CITY (IM) - Sinar Mas Land meluncurkan produk properti terbaru berupa kompleks ruko gudang multiguna yakni Taman Tekno X di Taman Tekno BSD City. CEO Commercial BSD City Sinar Mas Land, Anna Budiman, mengatakan, dengan mengusung konsep Ruko Gudang Multiguna, Taman Tekno X dapat dijadikan *office, store, warehouse* (gudang), atau *showroom* dalam satu unit. Lokasinya juga sangat strategis karena berjarak hanya 2 kilometer dari exit tol. Selain itu, akses menuju lokasi mudah dijangkau, karena tersedia 2 pintu masuk serta memiliki

jalan yang lebar. "Itulah sebabnya, Taman Tekno BSD City dipercaya oleh berbagai macam perusahaan berskala multinasional dan dikenal sebagai pionir kompleks pergudangan dengan sistem kluster yang tertata secara baik," kata Anna dalam keterangan tertulis, Kamis (4/11).

Ia menjelaskan, Kompleks Ruko Gudang Multiguna Taman Tekno X, didesain secara modern dan eksklusif serta berdiri diatas lahan seluas 10 hektare. Proyek tersebut masih merupakan bagian dari kawasan Taman Tekno BSD City yang memiliki total area seluas 200 hektare.

Produk komersial ini memiliki sederet fasilitas terbaik di antaranya desain *premium, layout* luas dan fleksibel, *ceiling* tinggi, *sectional door, area loading* luas, *natural lighting*, hingga *cross ventilation*.

Kompleks Ruko Gudang Multiguna Taman Tekno X ini berada di lokasi yang strategis karena dikelilingi perusahaan multinasional, sistem pengolahan air mandiri, sistem keamanan 24 jam, lebar jalan perkerasan beton sampai dengan ROW 20, bebas banjir, serta jaringan *fiber optic* (serat optik). Kluster pergudangan tersebut menawarkan beberapa pilihan tipe unit di antaranya Prime 6 x 18 dan 6 x 20, Ulti-

mate 9 x 27, dan Supreme 12 x 32 yang disesuaikan dengan kebutuhan konsumen.

"Kompleks Ruko Gudang Multiguna Taman Tekno X ini dipasarkan mulai dari harga Rp2,2 miliar serta sangat cocok bagi masyarakat yang ingin membuka bisnis, seperti E-Commerce Solution, *Furniture Showroom, Cloud Kitchen, Service Center, Warehouse, Logistic Center, Bike Shop, Office, Data Center, Bakery*, dan lain sebagainya. Bagi pelaku bisnis, ini adalah kesempatan bagus untuk berinvestasi karena dikelilingi dengan kawasan premium yang didukung akses dan infrastruktur terkini," tandas Anna Budiman. • **vit**



Taman Tekno X di BSD City.

Kemenperin Optimalkan Serat Alam Jadi Bahan Baku Tesktil

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) terus mendorong peningkatan kemampuan industri dalam negeri agar bisa lebih berdaya saing global. Sektor yang turut dipacu adalah industri kecil dan menengah (IKM) karena dari jumlah unit usahanya yang mendominasi di tanah air, akan berperan besar dalam mendorong pertumbuhan ekonomi nasional. "Jumlah pelaku IKM mencapai 4,4 juta unit usaha atau berkontribusi sebesar 99,77% dari total sektor industri secara keseluruhan. Selama ini IKM menjadi tulang punggung bagi perekonomian nasional," kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita melalui keterangannya yang diterima di Jakarta, Kamis (4/11).

Salah satu langkah strategis yang telah dijalankan Kemen-

perin dalam meningkatkan kapabilitas sektor IKM adalah melalui kegiatan konsultasi dan bimbingan teknis. Kegiatan ini dilaksanakan lewat program Dana Kemitraan Peningkatan Teknologi Industri (DAPATI).

"Selama ini, program konsultasi teknologi DAPATI mampu meningkatkan kualitas dan kuantitas produk industri dalam negeri, termasuk dari sektor IKM," kata Kepala Badan Standardisasi dan Kebijakan Jasa Industri (BSKJI) Kemenperin, Doddy Rahadi.

Doddy menjelaskan, optimalisasi teknologi serta rekayasa proses dan produk dinilai dapat meningkatkan penggunaan bahan baku sumber daya alam atau hasil industri hulu menjadi pendukung utama produk industri manufaktur dalam negeri. "Hal ini sejalan

dengan kebijakan pengoptimalan tingkat kandungan dalam negeri (TKDN) dan substitusi impor," ujarnya.

Salah satu unit kerja di bawah BSKJI Kemenperin, Balai Besar Tekstil (BBT), pada tahun 2021 ini telah melaksanakan konsultasi DAPATI sebanyak dua kali untuk meningkatkan produktivitas dan perbaikan kualitas produk, yaitu kepada Kelompok Tunas Mekar Batu Bura, Kampung Tanjung Isyu, Kecamatan Jempang, Kabupaten Kutai Barat, Kalimantan Timur dan PT. Cofo Kreatif Indonesia, Kecamatan Beo Utara, Kabupaten Kepulauan Talaud, Sulawesi Utara.

"Kedua produk kain tenun Ulap Doyo Kalimantan Timur dan kain tenun Koffo khas Sangihe-Talaud merupakan warisan budaya asli yang masih dipertahankan masyarakat se-

tempat," ungkap Doddy.

Menurutnya, serat alam memiliki potensi untuk dijadikan bahan baku tekstil alternatif. "Dalam kampanye Gerakan Nasional Bangsa Buatan Indonesia (Gernas BBI) dan target substitusi impor 35% pada tahun 2022, membutuhkan percepatan dalam upaya pengembangan industri serat alam yang mengedepankan kemampuan pemenuhan kebutuhan bahan baku (kapasitas produksi) serta kualitas mutu yang memadai," paparnya.

Pengembangan tersebut memerlukan kolaborasi pentahelix, yaitu kolaborasi lima unsur pemangku kepentingan (stakeholder), yang meliputi pemerintah, akademisi, pebisnis, komunitas dan media. Namun demikian, permasalahan yang dialami industri kriya tekstil berbasis serat alam

adalah rendahnya kualitas warna dan kain yang tidak nyaman digunakan untuk sandang karena cenderung kaku dan teknik pemintalan yang dilakukan secara manual sehingga kapasitas produksi terhambat rendah. Oleh karena itu, melalui kegiatan DAPATI, dilakukan pendampingan untuk peningkatan kualitas serat tekstil dengan jalan memperbaiki kehalusan serat sehingga proses pemintalan dan pertununan menjadi lebih mudah, dan produk akhir kain akan lebih baik dari sisi kehalusan dan kenyamanannya.

"Dengan kualitas serat yang lebih baik, akan meningkatkan nilai tambah produk dan dapat diaplikasikan pada produk akhir yang lebih banyak," imbuhnya. • **dro**



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KELUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Telepon Hemat Ke Luar Negeri!
suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6an-/detik*

Tekan Kode Akses 01019
TELKOMSEL dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an-/detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembuatan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id

GAHARU
TELECOM

www.gaharu.co.id

Penerima Insentif Pajak Diperluas

JAKARTA (IM) - Guna mengakselerasi pemulihan ekonomi nasional, pemerintah memperluas kriteria Wajib Pajak (WP) penerima insentif pajak.

Direktur Penyuluhan, Pelayanan, dan Hubungan Masyarakat Direktorat Jenderal Pajak Kementerian Keuangan Neilmadrin Noor mengungkapkan, penyesuaian kriteria penerima insentif pajak yang ditujukan untuk sektor yang masih membutuhkan dukungan pemerintah, mempertimbangkan belum berakhirnya pandemi Covid-19 sehingga masih mempengaruhi stabilitas ekonomi dan produktivitas masyarakat.

"Pemerintah terus mengamati dan mengevaluasi sektor-sektor mana yang masih lambat pemulihannya untuk diberikan dukungan dan insentif," ungkap Neil di laman Kemenkeu, Kamis (4/11).

Melalui Peraturan Menteri Keuangan (PMK) 149/PMK.03/2021 tentang Perubahan Kedua atas PMK-9/PMK.03/2021 tentang Insentif Pajak untuk Wajib Pajak Terdampak Pandemi Corona

Virus Disease 2019, pemerintah menambah jumlah Klasifikasi Lapangan Usaha (KLU) WP penerima insentif pajak tersebut. Penambahan diberikan untuk tiga jenis insentif. Pertama, insentif pengurangan besarnya angsuran PPh Pasal 25. Pengurangan besarnya angsuran sejak Masa Oktober 2021 dengan menyampaikan pemberitahuan sampai dengan tanggal 15 November 2021. Jumlah KLU yang mendapatkan insentif PPh 25 dari semula 216 menjadi 481 KLU.

Kedua, pembebasan PPh Pasal 22 impor. Pembebasan dari pemungutan dengan menyampaikan permohonan Surat Keterangan Bebas Pemungutan PPh Pasal 22 Impor. Jumlah KLU yang mendapatkan insentif dari 132 menjadi 397 KLU.

Ketiga, pengembalian pendahuluan kelebihan pembayaran PPN. Pengembalian untuk Masa Pajak Oktober sampai dengan Desember 2021 dan disampaikan paling lambat 31 Januari 2022. Jumlah KLU yang mendapatkan insentif dari 132 menjadi 229 KLU. • **pan**

Waskita Bidik Proyek IKN

JAKARTA (IM) - PT Waskita Karya (Persero) Tbk membidik proyek ibu kota negara (IKN) dalam rencana kerja untuk tahun 2022. Untuk masuk ke proyek IKN ini, perseroan membentuk tim khusus.

"Kami juga akan memajukan target perolehan di pembangunan ibu kota baru. Jadi ibu kota baru ini kami membentuk tim satgas di Waskita yang mempersiapkan nanti untuk baik mulai dari tender, dari perencanaan," kata Direktur Utama Waskita Karya Destiawan Soewardjono dalam konferensi pers, Kamis (4/11).

Dia mengaku, belum tahu secara detail proyek apa yang akan ditender pemerintah. Namun, dia menilai, di tahap awal pemerintah akan membangun istana presiden, jaringan jalan, jalan penghubung.

Setelah itu, dilanjutkan ke fasilitas lain seperti gedung-gedung, rumah tinggal, rumah sakit, kantor kementerian, dan infrastruktur pendukung

lainnya.

"Waskita nanti mau yang mana tergantung nanti, kalau tendernya dibuka kami akan ikuti semuanya itu. Tender untuk istana presiden, kemudian rumah tinggal, kantor-kantor pendukung jalan infrastruktur. Terkati nanti yang mana yang bisa diperoleh Waskita tergantung nanti hasil tendernya," ujarnya.

Di tahun 2021, Waskita menargetkan kontrak baru Rp18 triliun hingga Rp20 triliun. Saat ini, realisasi kontrak baru sebesar Rp12 triliun. Waskita terus mengejar target tersebut di sisa waktu dua bulan ini.

Waskita Karya juga akan melakukan rights issue untuk menyerap penyertaan modal negara (PMN) sebesar Rp7,9 triliun. "Dengan PMN yang Rp7,9 triliun itu, Waskita akan melakukan rights issue dan ini akan menjadi tambah lagi agar komposisi saham antara pemerintah dengan publik masih tetap sama seperti yang ada sekarang," ujarnya. • **dot**